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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.09.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Beantragung von Fördermitteln und die entsprechende Umsetzung gehören zum Alltag jeder 

Kommune. Eine vorausschauende Fördermittelstrategie ist entscheidend für die nachhaltige 

Entwicklung unserer Stadt und ein wesentliches Element zur Beseitigung des Investitionsstaus.  

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

 

1. Welche Förderprogramme werden derzeit von der Stadtverwaltung genutzt und welche 

Projekte wurden oder werden mit diesen Mitteln realisiert? 

2. Welche Schwerpunkte werden in den kommenden Jahren gesetzt und welche 

Förderprogramme dafür in Betracht gezogen? 

3. In welchen Bereichen kam es in den letzten fünf Jahren zu einem unterdurchschnittlichen 

Fördermittelabruf oder gar zu Rückzahlungen (bitte auflisten) und wie stellt der 

Oberbürgermeister sicher, dass Rückzahlungen vermieden werden?  

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

19.09.2024, gez. i. A. xxxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD & PIRATEN, Frau Dr. Klisch 
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